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ATA – REUNIÃO 31ª PLENÁRIA 1 

DE ESPORTE DE SANTA CATARINA (CED/SC)2 

ABERTURA:  Aos oito dias de 3 

reunião, sob formato virtual via plataforma GoogleMeet,4 

Estadual de Esporte, Sr. Renan Moresco 5 

Alexandre Rodrigues Badotti, 6 

Golfetto, Celso Dorian de Oliveira, 7 

Jean Carlo Leutprecht, Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, 8 

Castro, Kelvin Nunes Soares, 9 

Mauro Luiz Johann, Oumar Cassol, Renan Souza, Sandro Renato 10 

Anderson Jr e Sérgio Antônio Ozelami. Abrindo a reunião, às 11 

saudou a todos os presentes e, at12 

Conselho. 13 

PAUTA: 1) Atas nº 29 e 30; 2) Expedientes; 3) Encaminha14 

Justificativa de ausência dos Conselheiros Jean Carlo Leutprecht (28ª Reunião Plenária 15 

Extraordinária),  Júlio César da Silva Castro e Kelvin Nunes Soares (29ª e 30ª Reuniões 16 

Plenárias Ordinárias); 4.2) Parecer exarado pela Câ17 

Modalidades referente à participação da modalidade de vôlei de praia na 21ª Olimpíada 18 

Estudantil Catarinense (OLESC), em Curitibanos; (SGPe 3161/2022)19 

da minuta final do documento que será encaminhado aos (à20 

na eleição de 2022; 5) Assuntos Gerais.21 

REUNIÃO E DELIBERAÇÕES: 22 

Presidente colocou em votação as Atas nº 29 e 30, as quais foram disponibilizadas com 23 

antecedência para conhecimento e apreciação de todos, sendo estas aprovadas pelos 24 

presentes. Entrando nos expedientes recebidos, passou a palavra a esta Secretária25 

Executiva de modo que foi compartilhado o Ofício nº 26 

Colegiado de Esporte de Santa Catarina (COESC)27 

Sistema Desportivo Estadual de Santa Catarina. Foi deliberado que o documento será 28 

encaminhado à Comissão Permanente de Legislação e Normas (CLN) para análise e 29 

elaboração de Parecer. O Presidente do CED retirou de pauta as justificativas de 30 

ausência, pois não houve tempo hábil da tramitação necessária na CLN. 31 

sequência, passou a palavra ao Presidente da Comissão Permanente de Esporte 32 

Educacional, Jeferson Ramos B33 

Rodrigues Badotti, responsável pela relatoria 34 

vôlei de praia na 21ª edição da 35 

Curitibanos. O Conselheiro leu o docum36 

expressiva participação de equipes e municípios, o que foi corroborado pelo Presidente 37 

do CED. Não obstante, destacou a ascensão da modalidade e que o Estado de Santa 38 

Catarina conta com muitos atletas em circuitos na39 

categorias. Ponderou ainda que em40 

reclamações comuns, a saber: 41 

ausência de comércio (opções) de alimentos e, ainda, uma únic42 

realização de mais de 100 jogos43 

uma ótima organização, arbitragem qualificada e estrutura adequada para a competição44 

atendendo deste modo todos os critérios estando, portanto, credenc45 

do rol de modalidades oficiais46 
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ª PLENÁRIA – EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL 
DE ESPORTE DE SANTA CATARINA (CED/SC): 

dias de dezembro de dois mil e vinte e dois, 
sob formato virtual via plataforma GoogleMeet, o Presidente 

al de Esporte, Sr. Renan Moresco Pirath, juntamente com os Conselheiros 
Alexandre Rodrigues Badotti, Allan Fábio Siqueira, Álvaro Simão Provesi,
Golfetto, Celso Dorian de Oliveira, Cláudio Dannenhauer, Edilaine Marcelino Mendes, 

Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, 
Castro, Kelvin Nunes Soares, Luciano Goulart, Marcelo Marcel Franco J

Oumar Cassol, Renan Souza, Sandro Renato 
Anderson Jr e Sérgio Antônio Ozelami. Abrindo a reunião, às 9
saudou a todos os presentes e, ato contínuo, declarou aberta a 31ª reunião plenária deste 

Atas nº 29 e 30; 2) Expedientes; 3) Encaminhamentos; 4) Ordem do dia: 4.1)
Justificativa de ausência dos Conselheiros Jean Carlo Leutprecht (28ª Reunião Plenária 
Extraordinária),  Júlio César da Silva Castro e Kelvin Nunes Soares (29ª e 30ª Reuniões 

4.2) Parecer exarado pela Câmara Temática de Avaliação de 
Modalidades referente à participação da modalidade de vôlei de praia na 21ª Olimpíada 
Estudantil Catarinense (OLESC), em Curitibanos; (SGPe 3161/2022)
da minuta final do documento que será encaminhado aos (às) candidatos (as) eleitos (as) 

5) Assuntos Gerais. 
REUNIÃO E DELIBERAÇÕES: Abrindo a pauta prevista para a reunião de hoje, o 
Presidente colocou em votação as Atas nº 29 e 30, as quais foram disponibilizadas com 

cimento e apreciação de todos, sendo estas aprovadas pelos 
Entrando nos expedientes recebidos, passou a palavra a esta Secretária

Executiva de modo que foi compartilhado o Ofício nº 002/COESC
Colegiado de Esporte de Santa Catarina (COESC), no qual solicita a 
Sistema Desportivo Estadual de Santa Catarina. Foi deliberado que o documento será 
encaminhado à Comissão Permanente de Legislação e Normas (CLN) para análise e 

ação de Parecer. O Presidente do CED retirou de pauta as justificativas de 
ausência, pois não houve tempo hábil da tramitação necessária na CLN. 
sequência, passou a palavra ao Presidente da Comissão Permanente de Esporte 
Educacional, Jeferson Ramos Batista, e este, ato contínuo, ao Conselheiro Alexandre 
Rodrigues Badotti, responsável pela relatoria acerca da participação da modalidade de 

edição da Olimpíada Estudantil Catarinense
O Conselheiro leu o documento em sua integralidade ressaltando a 

expressiva participação de equipes e municípios, o que foi corroborado pelo Presidente 
do CED. Não obstante, destacou a ascensão da modalidade e que o Estado de Santa 

conta com muitos atletas em circuitos nacionais e mundiais, em suas diversas 
Ponderou ainda que em relatos de atletas e técnicos, 

reclamações comuns, a saber: “a drenagem das quadras; compactação da areia; 
ausência de comércio (opções) de alimentos e, ainda, uma únic
realização de mais de 100 jogos”. Em seu relatório concluiu que a modalidade apresentou 
uma ótima organização, arbitragem qualificada e estrutura adequada para a competição

todos os critérios estando, portanto, credenc
do rol de modalidades oficiais do evento em epígrafe. Após manifestações favoráveis, o 

Florianópolis -SC 

ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL 

de dois mil e vinte e dois, participaram da 
o Presidente do Conselho 

Pirath, juntamente com os Conselheiros 
Álvaro Simão Provesi, Alziro Antônio 

Edilaine Marcelino Mendes, 
Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, Júlio César da Silva 

Luciano Goulart, Marcelo Marcel Franco José da Silva, 
Oumar Cassol, Renan Souza, Sandro Renato de Araújo, Selvino 

9h30min, o Presidente 
ª reunião plenária deste 

mentos; 4) Ordem do dia: 4.1) 
Justificativa de ausência dos Conselheiros Jean Carlo Leutprecht (28ª Reunião Plenária 
Extraordinária),  Júlio César da Silva Castro e Kelvin Nunes Soares (29ª e 30ª Reuniões 

mara Temática de Avaliação de 
Modalidades referente à participação da modalidade de vôlei de praia na 21ª Olimpíada 
Estudantil Catarinense (OLESC), em Curitibanos; (SGPe 3161/2022); 4.3) Apresentação 

s) candidatos (as) eleitos (as) 

Abrindo a pauta prevista para a reunião de hoje, o 
Presidente colocou em votação as Atas nº 29 e 30, as quais foram disponibilizadas com 

cimento e apreciação de todos, sendo estas aprovadas pelos 
Entrando nos expedientes recebidos, passou a palavra a esta Secretária-

COESC/2022, expedido pelo 
solicita a sua inclusão no 

Sistema Desportivo Estadual de Santa Catarina. Foi deliberado que o documento será 
encaminhado à Comissão Permanente de Legislação e Normas (CLN) para análise e 

ação de Parecer. O Presidente do CED retirou de pauta as justificativas de 
ausência, pois não houve tempo hábil da tramitação necessária na CLN. Dando 
sequência, passou a palavra ao Presidente da Comissão Permanente de Esporte 

atista, e este, ato contínuo, ao Conselheiro Alexandre 
acerca da participação da modalidade de 

Olimpíada Estudantil Catarinense (OLESC), em 
ento em sua integralidade ressaltando a 

expressiva participação de equipes e municípios, o que foi corroborado pelo Presidente 
do CED. Não obstante, destacou a ascensão da modalidade e que o Estado de Santa 

cionais e mundiais, em suas diversas 
relatos de atletas e técnicos, houveram algumas 

a drenagem das quadras; compactação da areia; 
ausência de comércio (opções) de alimentos e, ainda, uma única quadra para a 

Em seu relatório concluiu que a modalidade apresentou 
uma ótima organização, arbitragem qualificada e estrutura adequada para a competição, 

todos os critérios estando, portanto, credenciada para fazer parte 
Após manifestações favoráveis, o 
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Presidente colocou o Parecer em votação sendo aprovado por unanimidade. 47 

reunião, o Presidente do CED fez um48 

ocorreram até chegar na minuta final do documento 49 

por este Colegiado, para posteriormente ser 50 

(as) na eleição de 2022.51 

Conselheiro Celso Dorian de Oliveira questionou quando será encaminhado, 52 

principalmente em consideração ao item 2 (dois), o qual “recomenda que o ocupante da 53 

cadeira de Presidente da FESPORTE seja de um profissional da áre54 

comprovada experiência no sistema esportivo estadual”.55 

para quem será encaminhado. 56 

maior brevidade e ficou definido pelos presentes que será encaminhado ao 57 

eleito e aos (às) deputados (as)58 

alterações em sua redação 59 

Houveram manifestações dos Conselheiros Kelvin Nunes Soares,  Álvaro Simão Provesi 60 

e Celso Dorian de Oliveira sobre a 61 

e/ou ampliação do orçamento 62 

presentes, concluiu-se pela não inclusão 63 

propostos. O parecer foi colocado em votação e aprovado por todos.64 

ASSUNTOS GERAIS: O Conselheiro 65 

encaminhado ofício parabenizando66 

honraria, referente ao ano de 2022. O Conselheiro Júlio César da Silva Castro enalteceu 67 

a 1ª edição do Moleque Bom de Bola, 15 a 17 anos, em Videira, destacando a abertura e 68 

a execução do evento como um todo. 69 

um documento no qual foi convidado a fazer parte, juntamente com outras entidades do 70 

sistema esportivo catarinense, a ser entregue ao Governador eleito. O Conselheiro Kelvin, 71 

que também responde como Presiden72 

este Colegiado das atividades desenvolvidas pela Fundação. 73 

nenhuma manifestação dos Conselheiros e nada mais havendo a tratar no presente 74 

momento, o Presidente do CED75 

presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata, a qual será assinada 76 

digitalmente por todos os Conselheiros participantes.77 

 78 

Florianópolis, 08 de dezembro79 

 80 

RENAN MORESCO PIRATH                  81 

      Presidente do CED                                              82 

 83 

Alexandre Rodrigues Badotti84 

Allan Fábio Siqueira 85 

Alvaro Simão Provesi 86 

Alziro Antônio Golfetto 87 

Celso Dorian de Oliveira 88 

Cláudio Dannenhauer 89 

Edilaine Marcelino Mendes 90 

Jean Carlo Leutprecht 91 

ESTADO DE SANTA CATARINA         

CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE (CED) 

Rua Comandante José Ricardo Nunes, 79 - Capoeiras - Florianópolis 

Fones: (48) 3665. 6156/– Cep 88070-220   
www.ced.sc.gov.br  

Presidente colocou o Parecer em votação sendo aprovado por unanimidade. 
reunião, o Presidente do CED fez um breve feedback acerca das tramitações

minuta final do documento a ser apreciado 
por este Colegiado, para posteriormente ser encaminhado aos (às) candidatos (as)
(as) na eleição de 2022. Após, apresentou o documento em sua integralidade. O 
Conselheiro Celso Dorian de Oliveira questionou quando será encaminhado, 
principalmente em consideração ao item 2 (dois), o qual “recomenda que o ocupante da 
cadeira de Presidente da FESPORTE seja de um profissional da áre
comprovada experiência no sistema esportivo estadual”. O Conselheiro p
para quem será encaminhado. O Presidente Renan assegurou que será efetivado com a 

e ficou definido pelos presentes que será encaminhado ao 
eleito e aos (às) deputados (as) eleitos na eleição de 2022. O documento sofreu algumas 
alterações em sua redação ao longo da leitura, atendendo a sugestão dos  Conselheiros. 

manifestações dos Conselheiros Kelvin Nunes Soares,  Álvaro Simão Provesi 
e Celso Dorian de Oliveira sobre a importância de constar a necessidade de 
e/ou ampliação do orçamento da FESPORTE, porém, após amplo debate entre os 

e pela não inclusão por já estar implícito
O parecer foi colocado em votação e aprovado por todos.

O Conselheiro Renan Souza ponderou sobre a importância de ser 
parabenizando aos comendadores que serão agraciados com a 

honraria, referente ao ano de 2022. O Conselheiro Júlio César da Silva Castro enalteceu 
a 1ª edição do Moleque Bom de Bola, 15 a 17 anos, em Videira, destacando a abertura e 

evento como um todo. O Presidente Renan compartilhou que foi elaborado 
um documento no qual foi convidado a fazer parte, juntamente com outras entidades do 
sistema esportivo catarinense, a ser entregue ao Governador eleito. O Conselheiro Kelvin, 
que também responde como Presidente da FESPORTE sugeriu apresentar um relatório a 
este Colegiado das atividades desenvolvidas pela Fundação. Por fim, não havendo mais 
nenhuma manifestação dos Conselheiros e nada mais havendo a tratar no presente 

o Presidente do CED agradeceu a participação e a contribuição de todos os 
presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata, a qual será assinada 
digitalmente por todos os Conselheiros participantes. 

embro de 2022. 

RENAN MORESCO PIRATH                                     ANGELA HELENA ALVES

Presidente do CED                                               Secretária-Executiva do CED

Alexandre Rodrigues Badotti 
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Presidente colocou o Parecer em votação sendo aprovado por unanimidade. Seguindo a 
acerca das tramitações internas que 

apreciado na presente reunião 
encaminhado aos (às) candidatos (as) eleitos 

documento em sua integralidade. O 
Conselheiro Celso Dorian de Oliveira questionou quando será encaminhado, 
principalmente em consideração ao item 2 (dois), o qual “recomenda que o ocupante da 
cadeira de Presidente da FESPORTE seja de um profissional da área esportiva, com 

O Conselheiro ponderou ainda 
assegurou que será efetivado com a 

e ficou definido pelos presentes que será encaminhado ao Governador 
O documento sofreu algumas 

atendendo a sugestão dos  Conselheiros. 
manifestações dos Conselheiros Kelvin Nunes Soares,  Álvaro Simão Provesi 

necessidade de manutenção 
amplo debate entre os 

estar implícito em alguns tópicos 
O parecer foi colocado em votação e aprovado por todos. 

Renan Souza ponderou sobre a importância de ser 
aos comendadores que serão agraciados com a 

honraria, referente ao ano de 2022. O Conselheiro Júlio César da Silva Castro enalteceu 
a 1ª edição do Moleque Bom de Bola, 15 a 17 anos, em Videira, destacando a abertura e 

Presidente Renan compartilhou que foi elaborado 
um documento no qual foi convidado a fazer parte, juntamente com outras entidades do 
sistema esportivo catarinense, a ser entregue ao Governador eleito. O Conselheiro Kelvin, 

te da FESPORTE sugeriu apresentar um relatório a 
Por fim, não havendo mais 

nenhuma manifestação dos Conselheiros e nada mais havendo a tratar no presente 
rticipação e a contribuição de todos os 

presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata, a qual será assinada 

ANGELA HELENA ALVES 

Executiva do CED 
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Júlio César da Silva Castro 

Marcelo Marcelo Franco José da Silva 
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